

# Accidents en chaîne à Dour: quatre voitures impliquées, une personne blessée et emmenée à l'hôpital

Publié le samedi 23 Octobre 2021 à 16h06 Par N.E.

Plusieurs accidents se sont produits à Dour, à la rue du Préfeuille, ce samedi. Quatre voitures étaient impliquées. Une personne a été blessée et emmenée à l'hôpital.



Un double accident s'est produit en quelques minutes. - Facebook / Infos Centre de Secours de Dour

Les pompiers de la caserne de Dour et la police des Hauts-Pays ont dû intervenir ce samedi vers 12h30 à la rue du Préfeuille à Dour.

Un premier accident, impliquant deux voitures, s'y est produit. « Nous avons été appelés pour procéder au nettoyage de la chaussée », explique un pompier de Dour. « Et quand nous venions de terminer, un autre accident a eu lieu au même endroit. »

## Une ambulance

Deux véhicules étaient à nouveau impliqués. Les secours, déjà présents sur place, ont pu rapidement intervenir. Une personne a toutefois été blessée. Elle a été prise en charge par une ambulance et emmenée à l'hôpital. Ses jours ne sont pas en danger.



Une voiture a été fortement endommagée. - Facebook / Infos Centre de Secours de Dour